



はなみずき

学校教育目標

「なぜだろう」
「これでよいのか」
「さあやるぞ」

修学旅行にて

雨のにおいをまとった空気が多くなってきました。雨粒に洗われた若葉の緑は一層映え映えとし、学校の紫陽花も待っていたかのように花を開き始めました。梅雨の走りを感じるこの頃です。

過日の学校公開、そして現在行わせていただいています個人面談と、ご家庭の皆様にご協力いただく機会が多く、大変ありがとうございます。共通理解と連携を基に指導・支援を進めていけるよう努めてまいります。また、PTA役員の皆様も、総会を経て新体制で始動いただいております。旧役員の皆様には力強く学校をご支援いただき誠にありがとうございました。新役員の皆様にも変わらぬご理解とお力添えをお願い申し上げます。

6月はプールの学習も始まりますし、全校で楽しむ北フェスタもあります。お子様の体調管理を含め、6月も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

さて、5月15日(水)・16日(木)に栃木県日光市方面への修学旅行に行ってきました。

校長 関根 祐一

はしっかり聞き、友達と楽しく過ごすときには思い切り楽しめるという、切り替え・けじめをもって活動できていました。また、あらゆる場面で時間を意識して行動できていました。ですから時間をフルに活用でき、その中で優しく穏やかに声を掛け合い、協力し合って活動を最大限に充実したもの・楽しいものにすることができていました。今年も大変素晴らしい修学旅行となりました。

“けじめは大事”“協力は大事”これは確かですが、何故大事なのか？けじめや協力があると何がよいのか？けじめある集団の中では、情報が素早く、正しく深く共有されるので、無駄なく時間を最大限有効に使えます。更に協力できる関係性は、個別では辿り着くのが難しいところまで活動の質を高めることができたり、充実感・達成感を共有する喜びを味わうことができたりします。6年生の修学旅行での活動ぶりは、正にこのことを体現する素晴らしい姿でした。これまでの6年生もそうでしたが、さすが北小学校の6年生です。この“力”を伝統として引き継いでいけるようにしたいと強く思います。



修学旅行2日目 中禅寺湖遊覧船乗船前の様子

2日間の行程では、降雨の時間帯もあったのですが、雨が6年生の活動を避けてくれたかのように、計画した活動を全て予定通りに行うことができました。

6年生の子供たちは、力を合わせて行動し、活動の一つ一つを皆で楽しんでいました。バスの中でも、“集い”の場面でも、食事のときにも、話を聞くときに

令和6年度教科書展示会のご案内

保護者の皆様、県民の皆様に教科書への理解を深めていただくことを趣旨として、教科書展示会が開催されます。

本市教育センターも展示会場となりますので、この機会に足をお運びいただき教科書を手にとってご覧いただければと思います。

〈会場〉 所沢市立教育センター
セミナーホール
所沢市けやき台2-44-2

〈開催期間〉 6月14日(金)～6月27日(木)

〈開館時間〉 10:00～18:00

*12:30～13:30は閉館となります

*6/15(土)、16(日)、22(土)、23(日)

は10:00～12:30の開館となります